



**Hospizverein
Konstanz**

Wohnen mittendrin – auch mit schwerer Krankheit

1-Zimmer-Apartments



**Jeder braucht jemanden.
Irgendwann.**

Wenn Menschen an einer unheilbaren, fortschreitenden Krankheit leiden, sind sie gezwungen, ihr Leben immer wieder neu zu ordnen und anzupassen. Eine solche Krankheit verändert das Leben dauerhaft. So manches, was früher möglich war, geht zunehmend weniger. Auch wenn viele Menschen mit fortschreitender Krankheit verschiedene Hilfs- und Unterstützungsangebote dankbar annehmen, möchten sie – soweit es geht – am „normalen Leben“ teilnehmen.

Wünschen Sie sich

- trotz schwerer Erkrankung ein möglichst selbstbestimmtes und eigenständiges Leben?
- mehr Kontakt und Unterstützung, aber dennoch eine eigene Wohnung?

Ist Ihr Zuhause in Ihrer jetzigen Situation nicht mehr geeignet, weil es vielleicht außerhalb der Stadt liegt, nicht barrierefrei ist oder die nötigen Wege zu beschwerlich geworden sind?

Wir bieten

drei 1-Zimmer-Apartments „mittendrin“ für Menschen mit unheilbarer, fortschreitender Erkrankung

- mitten in der Stadt, an einem kleinen Park gelegen
- mit Einbauküche und moderner, rollstuhlgerechter Ausstattung in einem schönen, renovierten Altbau
- mit der Möglichkeit zur Nutzung des Gemeinschaftsraums und großen Gemeinschaftsbalkons
- mit moderaten Miet- und Nebenkosten (auch für Sozialhilfeberechtigte)

Sie können Ihre eigenen Möbel mitbringen und behalten die bisherigen Ärztinnen und Ärzte Ihres Vertrauens. Der Hospizverein bietet Ihnen kostenfrei psychosoziale Begleitung und Unterstützung. Je nach Bedarf finden Sie weitere Hilfe bei Pflegediensten, Brückenpflege, hauswirtschaftlichen Diensten etc.

Sprechen Sie uns an – wir freuen uns darauf, Sie kennenzulernen. Sehr gerne stellen wir Ihnen die Apartments und unser Konzept vor.

Hospizverein Konstanz
Talgartenstraße 2
78462 Konstanz
Tel. 07531 69138-0
hospiz@hospiz-konstanz.de
www.hospiz-konstanz.de

